

opusdei.org

Una tarjeta de crédito

Perdí la tarjeta de crédito y, después de buscar por todas partes, decidí encomendárselo a san Josemaría.

09/01/2019

El Padre, como le llamamos muchos con cariño, nos ha hecho muchos favores a nuestra familia. Hace tiempo que le pedí al Padre un favor y le prometí que lo escribiría. Soy profesor universitario en la ciudad de Trujillo, Perú, y enseño algunos fines de semana en el posgrado.

Un sábado se extravió la tarjeta de crédito familiar en la universidad y no me di cuenta hasta dos días después. Recorrí - rezando la estampa de san Josemaría - los lugares donde había estado y sólo quedaba por verificar el servicio higiénico de profesores del tercer piso. Abrí la puerta y busqué por todos lados, pero no encontré nada.

Muy desanimado pedí su ayuda y me dije que haría una última revisión. Miré nuevamente hacia el piso del servicio y ¡allí estaba mi tarjeta! Pregunté al personal si habían limpiado el baño y me dijeron que sí pero que no habían visto nada. Estoy muy agradecido al Padre por este pequeño favor que nos dio una gran alegría a toda mi familia.

Perú

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/favores-san-
josemaria-tarjeta-de-credito/](https://opusdei.org/es-ar/article/favores-san-josemaria-tarjeta-de-credito/)
(20/11/2025)